

# PlantaDoce.

Público

## Castilla y León adjudica a OHL la reforma de un centro de salud en Ávila por 967.400 euros

El plazo de ejecución del contrato es de ocho meses. La compañía se ha impuesto en este contrato a la unión temporal de empresas (UTE) entre Cotodisa y H.Zazo, Proyecon e Ingeniería Románica, las otras empresas licitadoras.

A. E.  
2 may 2022 - 04:58



Castilla y León resuelve un nuevo contrato en materia sanitaria. El Ejecutivo regional ha adjudicado a OHL la reforma del Centro de Salud de Cebreros (Ávila) por 967.404,8 euros (IVA incluido), según se desprende de la plataforma de contratación autonómica.

El proyecto, destinado a mejorar los espacios para la atención urgente en esta parte de la comarca de Alberche-Pinares, prevé **un nuevo volumen superior a 400 metros cuadrados** útiles junto al edificio existente, en un solar cedido por el Ayuntamiento de Cebreros.

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/castilla-y-leon-adjudica-a-ohl-la-reforma-de-un-centro-de-salud-en-avila-por-967400-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

Entre las reformas destaca la colocación de un ascensor que mejore la accesibilidad entre las tres plantas del antiguo edificio o la redistribución de algunas consultas (básicamente pediatría y rehabilitación) para adecuarlas al nuevo programa funcional.

## Castilla y León pondrá un nuevo punto de atención continuada en este centro abulense

El plazo de ejecución del contrato es de ocho meses. OHL se ha impuesto a la unión temporal de empresas (UTE) entre Cotodisa y H.Zazo, Proyecon e Ingeniería Románica, según consta en el documento de adjudicación.

**El plan funcional de la ampliación se desarrolla en la planta baja con una clara separación en dos zonas:** una destinada al nuevo punto de atención continuada (PAC) del centro de salud, de manera que los espacios se distribuyen entre el nuevo edificio y parte del existente; y otra zona para la base de emergencias sanitarias y sus vehículos.

En la zona nueva del PAC se ubicarán tres consultas de atención continuada, sala de curas, sala de emergencias polivalente, aseos para ambos sexos y un almacén.

Mientras que **en la parte del edificio existente irán cuatro dormitorios** y el cuarto de estar de los sanitarios, la sala de espera, la recepción (con nuevo acceso por ascensor), la sala de calderas y el almacén de biomasa.

## La zona básica de salud de Cebreros atiende a los municipios de Cebreros, Hoyo de Pinares y El Tiemblo

En cuanto a la zona para la base de emergencias sanitarias, estará ubicada en su totalidad en el nuevo edificio. Se distribuye en garaje con zona de lavadero, almacén, vestuarios, cuatro dormitorios y sala de estar. La edificación proyectada contará con tres patios (con un total de 156 metros cuadrados), lo que dará mayor luminosidad a

---

# PlantaDoce.

---

los espacios interiores.

La zona básica de salud de Cebreros atiende a los municipios de Cebreros, Hoyo de Pinares y El Tiemblo. **El centro dispone de servicio de urgencias, extracción de sangre, rehabilitación, pediatría, matrona, ecografías de urgencia, psicología y servicios sociales.**